
 教育長  部　長  課　長 課長補佐  係　長

 記録者 佐々木

　会　　議　　名 令和６年度　第３回佐久市学校給食南部センター運営委員会

　開　催　日 時 令和７年３月２７日（月）　午後４時００分～午後４時５０分

　会  議  場 所 学校給食南部センター　２階研修室

別紙（受付簿）のとおり

運営委員　１７名（出席：１０名　欠席：７名）

　議　　事　　録

1．開会 佐々木

2．会長あいさつ 北垣内会長（中込中学校校長）

　安全・安心な給食の提供をいただくだけでなく、卒業お祝い給食の実施など工夫をこらした給食

提供をいただき、児童・生徒も給食を楽しんだと思う。

3．会議事項 議事進行　北垣内会長

令和６年度佐久市学校給食南部センター給食会計報告について

令和６年度佐久市学校給食南部センター給食会計監査報告について

　佐々木より説明。監事より適正に処理されていると監査報告をいただく。　

令和７年度佐久市学校給食センター給食会計の基本事項について

令和７年度佐久市学校南部センター年間事業計画について

意見・質問 塚田校長

　センターでも検食を行っているのに、喫食３０分前に学校で行う検食は必要なのか。

回答 　センターで行う検食は一部であり、配送過程を踏まえた検食は実施する必要がある。

　以上の質疑にて、承認をいただく。

その他

　令和６年度　改修工事およびサラダ食缶の導入について報告。

　また、令和７年度において、空調設備設置工事の実施および主食用食器、汁用食器、箸等の更新を

徐々に行っていくことについて説明。
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物資選定委員会 （１）令和７年度佐久市学校給食南部センター給食用物資納入業者指定の認定について

　佐久市HPによる応募受付等にて、申請のあった業者について審議。

　全て継続の業者であり、令和６年度の給食提供に大きな問題を起こした業者ない旨を説明。

意見・質問 塚田校長

　物資発注の際に業者はどのように選んでいるのか。

回答 　見積を月に２回取り、原則的に最安値の業者へ発注を行っている。

　以上の質疑にて、承認をいただく。

衛生委員会 （１）令和６年度　衛生検査について

　大森薬剤師より、令和６年度　３回の衛生検査を実施いただき、令和６年度工事等に伴う設備・施設

更新により、衛生面の向上を確認した旨の説明をいただく。

質疑応答なし。

4．閉会 佐々木


